

Datum
04.04.2016 / 3667

Seite
1/2

Bei Rückfragen
Tanja Gorr
Konzern-Kommunikation
Raiffeisenplatz 1
65189 Wiesbaden
Tel.: 0611-533-6712
Fax: 0611-533-776712
Tanja.Gorr@ruv.de

Information für die Medien

WiesPaten-Schüler zu Gast bei ihren R+V-Paten

R+V Versicherung unterstützt zwei Förderklassen im WiesPaten-Netzwerk

Seit Beginn des Schuljahres 2015/16 unterstützt die R+V Versicherung zwei Fördergruppen im Rahmen der WiesPaten-Initiative. Insgesamt 15 Sechstklässler der Wiesbadener Realschulen Gerhart-Hauptmann-Schule und Werner-von-Siemens-Schule nehmen am Förderunterricht teil. Am 24. März 2016 hat der genossenschaftliche Versicherer sie zu einem Kennenlern-Besuch an den Raiffeisenplatz eingeladen, wo sie ihre Unternehmenspaten, acht R+V-Trainees, trafen.

„Wir freuen uns sehr, mit unserer Patenschaft die Schülerinnen und Schüler auf ihrer Schullaufbahn zu unterstützen, um sie für die Anforderungen der Berufswelt fit zu machen“, erläutert Dr. Ralph Glodek, Nachhaltigkeitsbeauftragter der R+V Versicherung. „Da unsere „Patenkinder“ erst in der 6. Klasse sind, können wir sie bis zu ihrem Schulabschluss noch einige Jahre lang begleiten. Mit unserer langfristigen Bildungsförderung hoffen wir, auch einen nachhaltigen Integrationsbeitrag zu leisten – entsprechend unserer genossenschaftlichen Philosophie.“

Die WiesPaten-Initiative

Die Initiative „WiesPaten – Integration fördern – Arbeitskräfte von morgen gewinnen!“ hilft Kindern und Jugendlichen aus Wiesbaden, ihre Schullaufbahn zu meistern. Dahinter steht das Amt für Soziale Arbeit der Stadt Wiesbaden. Insgesamt gibt es in Wiesbaden aktuell 17 Fördergruppen mit mehr als 120 Schülern und 15 Patenunternehmen.

Neben dem regelmäßigen WiesPaten-Unterricht als zentralem Element umfasst die Initiative auch gemeinsame Unternehmungen von Paten und Schülern. Das Ziel: die Jugendlichen besonders in ihrer Sprach- und Sozialkompetenz zusätzlich zu stärken. Die schulische Förderung wird von den Patenunternehmen finanziert und von Studierenden gestaltet. Die Schülerinnen und Schüler melden sich entweder selbst für das WiesPaten-Programm an oder werden von ihren Schulen ausgewählt.

Mehr dazu unter: www.wiespaten.de

Foto: WiesPaten-Schüler treffen ihre Unternehmenspaten bei der R+V Versicherung, die die Patenschaft für zwei Fördergruppen im WiesPaten-Netzwerk übernommen hat.
(Fotonachweis: R+V)